

EG-Konformitätserklärung / EC Declaration of Conformity

**entsprechend Anhang VII der Richtlinie 93/42/EWG über Medizinprodukte
according to annex VII of the Council Directive 93/42/EEC concerning medical devices**

HOGGI® GmbH erklärt als Hersteller in alleiniger Verantwortung, dass unten genannte Rollstühle den grundlegenden Anforderungen gem. Anhang I der Richtlinie 93/42/EWG über Medizinprodukte unter Berücksichtigung der Änderungen der MDD 2007/47/EG entspricht. Anwendbare harmonisierte Normen wurden angewendet.

HOGGI® GmbH as manufacturer declares under sole responsibility that the wheelchairs listed below meets the essential requirements to Annex I of the Council Directive 93/ 42/EEC concerning medical devices which apply to them in due consideration of the changes of MDD 2007/47/EG. Harmonised European Standards have been applied.

Name des Herstellers / name of manufacturer Hoggi GmbH	Adresse des Herstellers / adress of manufacturer Eulerstr. 27 56235 Ransbach-Baumbach GERMANY
Produktname / product name: BINGO-OT, BINGO-Evolution, BINGO mobility base for seat shells, ZIP, SUPRA, SUPRA light, SWINGBO-2, SWINGBO-2XL, SWINGBO-Vti, SWINGBO-Vti XL, TWISTER, FARO-V CLEO, CLEO Ti, SHERPA	Produkt der Klasse / product of class: 1

Die Konformität wird durch die Anbringung des Zeichens
The conformity is confirmed through adjustment of



Diese Erklärung gilt für alle Produktversionen und den dazugehörigen Zubehören, die im Bestellblatt des Produktes SHERPA aufgeführt sind, und wird verantwortlich für den Hersteller abgegeben durch:

This declaration is valid for all product versions and their accessories, are listed in the order form of the product SHERPA, and issued in responsibility for the manufacturer by:

Ransbach-Baumbach, 15.11.2017

Ort und Datum der Ausstellung


Gregor Horacek
Geschäftsleitung


Gregor Horacek
Sicherheitsbeauftragter nach §30 MPG

